

2024-06-26

Diputados de Morena exigen renuncia de consejera del IECM

Autor: Sandra Hernández García

Género: Nota Informativa

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/06/26/capital/diputados-de-morena-exigen-renuncia-de-consejera-del-iecm-6236>

Ciudad de México. El Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso local pidió la renuncia de la consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Carolina del Ángel Cruz, al no excusarse de la votación de diputaciones plurinominales, ya que una de sus ex asesoras es legisladora suplente del panista Diego Garrido López.

Luego de que La Jornada diera a conocer que el partido tramitó la denuncia ante la Contraloría interna del IECM, los morenistas respaldaron dicha queja, pues a su consideración la consejera incurrió en "un evidente conflicto de interés y tráfico de influencias".

En conferencia de prensa, la coordinadora de los diputados, Martha Ávila negó que se trate de una venganza en contra de Del Ángel, quien junto con su compañera Erika Estrada, fueron las dos consejeras que votaron en contra del acuerdo por el que se le otorgan más diputaciones plurinominales a Morena.

"Lo anterior transgrede la normatividad interna del IECM que establece que las personas consejeras electorales están impedidas para intervenir de cualquier forma, en la atención, tramitación o resolución de asuntos que tengan interés personal o para terceras personas con las que mantengan o hayan mantenido relaciones profesionales o laborales.

"En Morena estamos convencidos que es a través de los medios que la legislación contempla, en este caso, una queja que se ha hecho valer ante el INE, para demandar que se respete la legalidad e institucionalidad electoral que ha sido violentada por la parcialidad e irresponsabilidad de la Consejera".